

文化の秋・スポーツの秋を 満喫



10月は、学習発表会や文化祭、運動会、PTAイベント、コンクールなどへの取組等、学校生活が充実した月だったと思います。コロナ感染症の扱いが5類に変更されたことに伴い、学校行事が制約なく実施されることは、子供たちにとっても保護者の皆様にとっても喜ばしいことだと陰ながら嬉しく思っているところです。先月のまるまる学び塾には、行事後に参加してその日の様子を報告してくれた子供たちがいました。学校での頑張りの成果をおうちの方々に見てもらえたことが何より嬉しかったようです。

最近はずっかり日本にもなじんできたハロウィン。まるまる学び塾では、秋の風物詩を楽しんでもらいたいと、10月28日、11月2日に「ハロウィンかぼちゃ作り」を企画しました。目鼻口をくり抜いたかぼちゃに小型のLEDライトを灯して楽しみました。



かぼちゃが硬かったので、刃物を使う作業は学習ボランティアの先生方をお願いすることに……。子供たちの要望に応じて奮闘してくださった先生方、ありがとうございました。種をくり抜いて、ライトを入れるとかわいい表情のかぼちゃに変身。「わあーっ」と歓声が上がりました。調理ボランティアの松岡さんからお借りした衣装を身に付けて、ハロウィンを楽しみました。



目鼻口の形のシールを貼って、可愛いかぼちゃに。

たくさん出てくる種！作業に没頭中です。